

## LARGENTIÈRE

# Formation aux premiers secours... et au civisme

La formation PSC1 (Prévention et secours civiques de niveau 1) est, depuis août 2007, le nouveau terme de la formation assurée par la Croix-Rouge, anciennement appelé AFPS. Et le terme civique à son importance, car savoir protéger, alerter, désobstruer les voies aériennes, arrêter une hémorragie, mettre en position latérale de sécurité, faire des massages cardiaques, utiliser un défibrillateur, comment réagir devant une personne qui fait un malaise, s'est brûlée ou blessée en attendant la venue des pompiers ou du SAMU, c'est un devoir civique.

Malheureusement, nous sommes trop nombreux à ne pas connaître ces gestes car

cela ne s'apprend pas systématiquement à l'école, cela coûte 60 € mais heureusement il y a les bénévoles de la Croix Rouge pour nous l'enseigner durant une dizaine d'heures réparties en trois séances, ou passer dans les écoles qui le demandent. Marie-Claire Banchet, Françoise Alexanian et Jean-Michel Boule cette semaine encore ont permis à cinq personnes (Christine Hoyon, Bernadette Court et Antoine Jouault de Chassiers ainsi que Stéphane et Isabelle Carlu de Largentière) de suivre avec succès la session organisée rue Jean-Louis-Soulavie à Largentière.

Renseignements : <http://ites.croix-rouge.fr/recherche-formation.php3>. □



Les bénévoles de la Croix-Rouge ont formé cinq personnes cette semaine à Largentière.